

ORGUE (GRAND ORGUE)

Bourgogne-Franche-Comté, Doubs
Pont-de-Roide



Dossier IM25001527 réalisé en 1985 revu en 1994
Auteur(s) : Stéphane Ponard, Muriel Jenzer, Bernard
Pontefract

L'orgue n'a pas été photographié.

Historique

L'instrument, construit en 1936 par les établissements Roethinger de Strasbourg (Bas-Rhin), a été conservé dans son état d'origine. Le buffet a été réalisé par Devillers de Pont-de-Roide (Doubs).

Période(s) principale(s) : 2e quart 20e siècle
Dates : 1936

Auteur(s) de l'oeuvre :
Devillers (menuisier), Roethinger (facteur d'orgues)

Description

L'orgue est composé de 2 claviers de 61 notes et d'1 pédalier de 32 notes. La console est séparée et retournée. La traction des claviers est électrique, celle des jeux électro-pneumatique. Le buffet se réduit à un simple soubassement en bois. Les tuyaux, en zinc, sont apparents et à l'air libre, disposés autour d'une verrière.

Éléments descriptifs

Catégories : facture d'orgue, menuiserie
Structures : plan rectangulaire

Informations complémentaires

Thématiques : orgues de Franche-Comté

Aire d'étude et canton : Doubs

Dénomination : orgue

© Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine